

# Cuba...curiosidades

---



Cuba es mucho más que un destino de sol y playa. Es también, y sobre todo, propietaria de una rica cultura que atesora, elementos interesantes, únicos, y, a veces, desconocidos por muchos.

Les mostramos algunas curiosidades cubanas que podrían resultar atractivas, sobre todo, para aquellos que optan por conocer el destino Cuba.

- Cuba tuvo el primer ferrocarril de América latina, 11 once años antes que España, su metrópoli colonial. Se inauguró el 19 de Noviembre de 1837, en el tramo Habana – Güines.
- La Marina de Guerra Cubana hundió el único submarino alemán que se abatiera en el Caribe durante la Segunda Guerra Mundial.
- El primer vuelo internacional de la Aviación Latinoamericana fue realizado por cubanos, el 17 de mayo de 1913 desde la isla a Cayo Hueso, y duró dos horas 40 minutos, protagonizado por los pilotos cubanos Agustín Parla y Domingo Rosselló.
- Un cubano fue el primer cosmonauta Latinoamericano, Arnaldo Tamayo Méndez, a bordo del Soyuz 18, en un viaje espacial del 18 de Septiembre de 1980.
- Un cubano dio la primera anestesia con éter el 10 de marzo de 1847. En ese año se realizaron intervenciones con anestesia por éter en varios países de América Latina, pero por unos días de diferencia la primera se realizó en Cuba por el doctor Vicente Antonio de Castro.
- Cuba es el mayor país del Caribe y curiosamente su capital, La Habana, es también la ciudad más grande del Caribe y la mayor poblada.

- 27.- José Raúl Capablanca fue el primer campeón mundial de Ajedrez nacido en un país no desarrollado. A los cuatro años ya sabía jugar y venció a su padre, a los 12 fue campeón de Cuba, a los 18 venció al campeón mundial Lasker. Llegó a ser considerado el mejor jugador de ajedrez de todos los tiempos.
- 28.- El primer campeón olímpico latinoamericano fue el cubano Ramón Fonst en esgrima, espada, en la Olimpiada de París en 1900, a los 17 años.
- Martín Dihigo fue el primer latinoamericano anotado en el Hall de la Fama del béisbol desde 1977. Nació en Pueblo Nuevo, occidental provincia cubana de Matanzas. Llegó a ser considerado el mejor pelotero cubano.
- 31.- El mejor saltador de altura de la historia es el cubano Javier Sotomayor, recordista mundial bajo techo y al aire libre, sus marcas no están sin superar.
- Las radionovelas precursoras de las telenovelas nacieron en Cuba en 1948 con el éxito de El Derecho de Nacer de Félix B. Caignet.

(Con información de Cubava.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/124189-cubacuriosidades>



**Radio Habana Cuba**